

# SIAMS en novembre ? Tout un monde l'attend

Alors qu'une détente certaine commence à se faire sentir dans la situation sanitaire, les organisateurs de SIAMS ont souhaité faire le point sur l'état des locations et lever le voile sur le SIAMS de novembre.

Lors de l'annonce de report de SIAMS au début de la crise sanitaire, les organisateurs ont contacté tous les exposants de manière transparente et leur ont donné la possibilité d'annuler leur participation 2020, mais également de pouvoir conserver leur « place historique » dans les halles pour 2022. « La majorité de nos exposants qui ne peuvent malheureusement pas participer en novembre nous ont déjà renouvelé leur confiance pour 2022 » explique Laurence Roy, responsable clientèle. Si environ 15% ont renoncé à participer en novembre, de nombreuses nouvelles entreprises ont demandé et demandent toujours à participer. Un vrai casse-tête pour les organisateurs !

## Suppression de la tente très fortement envisagée

Sur les 11'500 m<sup>2</sup> de surface, la tente occupe environ 1'000 m<sup>2</sup>. De manière à diminuer l'impact financier négatif du report, tous les exposants de la tente sont relocalisés dans les halles. Ceci permet de minimiser les frais tout en assurant la qualité de l'exposition.



Environ 15% des exposants ont renoncé à participer en novembre, mais de nombreuses nouvelles entreprises ont demandé et demandent toujours à participer.

« Si de très nombreuses nouvelles entreprises souhaitent exposer, nous pourrions envisager de refaire une tente plus petite pour les accueillir » précise le directeur Pierre-Yves Kohler.

Et si les organisateurs gardent le sourire, il est à relever que la diminution des surfaces, mais également l'augmentation des frais due au report, a un impact financier important sur le résultat. L'année 2020 est une année difficile pour quasiment tout le monde, les organisateurs de foires et tous les métiers liés n'y font de loin pas exception.

## Quid de la situation sanitaire ?

À ce jour, les organisateurs et les exposants espèrent que la détente va continuer et qu'en novembre, il sera possible de se réunir pour faire des affaires dans une ambiance sympathique. « Les entreprises ont plus que jamais besoin de présenter le fruit de leur travail et de faire connaître leurs produits et services » ajoute le directeur. « Nous suivrons bien entendu les directives de la confédération et mettrons en place les mesures sanitaires qui s'imposent. Plusieurs de nos exposants sont producteurs de solutions de protection (gels hydroalcooliques, distributeurs, visières) et nous verrons avec eux à organiser un SIAMS sans problème sanitaire. Si le monde repart en fin d'année, ça sera avec un super SIAMS en novembre ! », poursuit Pierre-Yves Kohler.

« Nous tenons à remercier sincèrement nos exposants, qui, durant cette période compliquée pour tous, n'ont cessé de nous supporter et de nous encourager à mettre en place une superbe édition de novembre. Ils l'attendent avec impatience ! » répond la responsable clientèle à la question de l'ambiance relative à l'exposition. Et si l'entreprise est partiellement en RHT, c'est pour mieux rebondir à l'automne avec « le SIAMS de la reprise ».

## Aussi vite que possible et aussi lentement que nécessaire

Questionné quant à ses craintes relatives à l'évolution de la situation sanitaire, le directeur conclut : « Nous travaillons sur tous les paramètres sur lesquels nous avons une influence pour rendre le SIAMS de novembre exceptionnel. Quant aux autres paramètres, comme la situation sanitaire, nous ne pouvons que subir et nous espérons que le conseil fédéral autorisera la tenue de la manifestation. Le contraire aurait des conséquences catastrophiques. Tout est dans la nécessité de faire lentement le plus vite possible. Nous serons très probablement définitivement fixés ce mois d'août. » ●

SIAMS

- Tout sur la microtechnique tout au long de l'année : [www.siams.ch](http://www.siams.ch)

## e.micronora & nano event en septembre à Besançon

Le Micro & Nano Event se déroulent traditionnellement au cœur du salon Micronora. Mais suite report du salon et en attendant sa prochaine édition physique en 2021, il se transforme en édition 100% digitale : le e-micro & nano event s'insère dans le programme e.micronora du 22 au 25 septembre 2020, ouvrant de nouvelles possibilités pour échanger avec des partenaires voire des clients potentiels. Organisé par le réseau Enterprise Europe Network, cet événement s'adresse aux entreprises, aux organisations de recherche et de R&D, et aux clusters. Il combine à la fois des rendez-vous BtoB virtuels (innovation, technologies, business) et des sessions de « pitch » en ligne où des entreprises innovantes seront sélectionnées pour des présentations orales.

Pour participer, il vous suffit de vous inscrire et de décrire ce que vous offrez ou recherchez. Vous serez informés de la date d'ouverture des prises de rendez-vous afin de vous permettre de sélectionner les interlocuteurs qui vous intéressent. Il sera possible d'accepter/décliner les demandes.

À l'issue de la sélection, vous obtiendrez en amont de l'événement un planning optimisé de rendez-vous par visio-conférence.

- [www.micronora.com](http://www.micronora.com)